

- SCHLUPP- (tiwup)

unabhängig, überparteilich, unsensibel, unheimlich toll, kurz SCHLUPP

Ausgabe Nr.:5, Bostrak, 10.07.2000

Leserforum:

Hallo Schlupp, wir sind sehr große Fans eurer fast täglich erscheinenden Zeitung. Eins fehlt uns aber, in dem sonst so wunderschönen Tageblatt Schlupp:

Der Stammbaum der Familie „von Morsey Picard“ würde unsere Herzen höher schlagen lassen. Der Stammbaum sollte ca. 200 Jahre zurückreichen und alle Mitglieder der Familie aufzeigen.

P.S. Eure scheiß Touchdown – Tabelle ist ja wohl für'n Arsch. Sebastian, Mario und Andere hatten viel mehr T.D. = "Touch Down's" gemacht. Verbessert das in der nächsten Ausgabe, sonst gibt's auf die Fresse!!!

Habt trotzdem noch viel Spass mit eurer schnuckeligen Zeitung. Schrieben: Die Jungs von Zimmer 3, aber ohne Alex R., weil es ihm zu peinlich ist.

Schlupp:

Ok, als Erstes möchten wir hier noch einmal klarstellen, dass wir kein gewöhnliches Tageblatt sind, sondern eine anspruchsvolle Zeitung, die aufklären möchte.

Als Zweites, wir haben natürlich versucht, mit der Familie von Morsey Picard Kontakt aufzunehmen. Der Stammbaum reicht aber bis weit in das vorletzte Jahrtausend hinein, und sollte deshalb nicht in Teilen (200 Jahre) dargestellt werden. Wir bitten um Verständnis.

Das Dritte ist, wir haben in der letzten Ausgabe schon einmal gewarnt, das die Schlupp leider abfärbt, also sollte die Schlupp wirklich nicht für den Arsch benutzt werden!! Wenn ihr euch daran haltet, könnt ihr auch weiterhin viel Spaß mit unseren Tabellen haben.

Viertens und Letzens, merkt bitte: „Haut der Presse nie auf die Fresse!!!“

Schraube fast von Fan erdrückt!



Maik, Künstlername Schraube findet kaum noch Ruhe. Seit seinem zweiten spektakulären Fernsehauftritt in der wohl bekanntesten deutschen Fernsehshow „Wetten, dass..“, drängen sich die Fans dauernd auf. Wie hier auf dem Bild, lassen sich immer mehr Fans mit Schraube ablichten. Dem sympathisch gebliebenen Maik geht dieses Treiben aber mittlerweile richtig auf den Keks. Maik sagt: „Noch ein bisschen und der Keks ist weich!“. Schlupp findet dieses rücksichtslose Treiben einfach skandalös und fragt offen: „habt Ihr denn eine(n) Schraube locker??“

Aus unserer Serie, Betreuer bei denen es hinten und vorne nicht reicht, heute: Phillip



Aufgenommen in der Bostrak'er Fußgängerzone, Phillip verdient

Thron wackelig?

Ein kritischer Bericht über den norwegischen König Johannes dem Ersten



In selbstherrlicher Pose König Johannes der Erste. Daneben sein Sohn Björn, schüchtern, zusammengekauert sitzt er zu Füßen seines Vaters.



Was alle ahnten und niemand wahrhaben wollte: Björn's Hochzeit vom Vater erzwungen.. König Johannes ist pleite und erhofft sich, durch die Vermählung seines Sohnes mit der reichen Elchjägerin Tina, eine Füllung seiner Staatskasse.. Björns Traumprinzessin ist natürlich Mitglied des Adels. Björn muss die Fehler seines Vaters ausbaden. Hätte Johannes der Erste die Steuern auf Elche und Wale rechtzeitig erhöht, dann hätte es keinen so großen Tumult um die Verheiratung seines Sohnes geben müssen. Wir von der Schlupp, die Moral und Ehre noch achten, sagen, eine Hochzeit darf nur aus reiner Liebe geboren sein. Wir fordern demnach, annulliert diese Ehe und lasst die bezaubernde Großherzogin Nele die Traumprinzessin von Björn werden. (Adel zu Adel!)

